

Mitterrand Busca un Pacto con Comunistas



E.U. PIDE A ALIADOS MAYOR AYUDA.— Bruselas, mayo 12. El Secretario de Defensa de los Estados Unidos, Caspar Weinberger (centro), pidió hoy a sus colegas de la OTAN, aumenten su contribución a la defensa común. (UNIFAX II de UPI).

PARIS, mayo 12 (UPI).— El Presidente Electo Francois Mitterrand tratará de hacer un pacto con los comunistas, para trabajar juntos en las próximas elecciones, parlamentarias y tal vez para un futuro programa de Gobierno, mientras la Bolsa de París, cerraba por segundo día consecutivo por falta de compradores y el franco seguía bajando.

El vocero del Partido Socialista, Laurent Fabius, anunció los planes de Mitterrand, después que Pierre Mauroy, importante líder socialista y el principal candidato a la Jefatura del Gobierno, dijo a los periodistas que en las discusiones tomarán parte varios partidos.

La Bolsa de París continuó en estado de pánico, en una situación en que todos son vendedores que tratan de deshacerse de los valores de las empresas que el Gobierno socialista ha prometido nacionalizar mientras nadie quiere comprar.

Hoy su apertura se demoró media hora, y cerró poco después, antes de la

hora normal, por la ausencia de compradores.

Mitterrand continúa recluso en su elegante casa restaurada del Siglo XVII, en la margen izquierda del Sena, celebrando reuniones con sus consejeros. Almorzó con el líder del Partido Socialista portugués Mario Soares.

El Presidente Electo se asomó brevemente y dijo a los periodistas que no hará declaraciones hasta haber sido proclamado Presidente oficialmente, uno día antes de la toma de

posesión. No se ha anunciado la fecha exacta, pero se ha mencionado frecuentemente el 24 de mayo.

Mientras tanto, en el campo de los derrotados políticos derechistas y centristas continúan las recriminaciones.

Ayer el Presidente y candidato derrotado Valery Giscard D'Estaing dijo que las "críticas y traición premeditada" por parte del Alcalde de París, Jaques Chirac, fue uno de

—Favor pase a la página 42.

Peligra el Programa Nuclear de Francia

PARIS, mayo 12 (AP).— El programa nuclear francés, uno de los más ambiciosos del mundo, enfrenta ahora un futuro incierto con la victoria del socialista Francois Mitterrand, cuyo Partido ha prometido examinar a fondo el programa de energía atómica del país.

Mitterrand proyecta suspender los trabajos en 14 propuestas plantas nu-

cleares, al tiempo que convoca a una "consulta nacional" sobre energía atómica. La consulta podría tardar por lo menos 15 meses.

"No objeto a la energía nuclear, sino que me propongo controlarla", dijo Mitterrand durante la campaña presidencial.

Los críticos del nuevo Presidente afirman que Francia sufrirá graves dificultades económicas si su Partido cumple la promesa de reorientar el programa energético del país hacia el carbón, las fuentes alternas y el ahorro energético.

Tal programa antinuclear ha de incrementar las importaciones de combustible, la inflación y el desempleo, dijeron los críticos de Mitterrand.

Francia importa actualmente un 75 por ciento de su consumo de energía, considerablemente más que el 55 por ciento del grupo Europeo Occidental.

Sin embargo, Francia, con su programa nuclear, disfruta de las tarifas eléctricas más bajas de Europa, según apuntó Giscard en su campaña.

Francia tiene actualmente en funcionamiento 25 plantas nucleares, que cubren el 35 por ciento de las necesidades eléctricas del país.

Hacia 1985, el Gobierno de Giscard esperaba que

—Favor pase a la página 41.

Reagan Tiene Apoyo para Reducir los Impuestos

WASHINGTON, mayo 12 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que hay indicaciones de "un fuerte apoyo" a su programa de reducción de impuestos, pero un asistente admitió que la Administración puede fracasar en su esfuerzo por mantener el déficit en 55 mil millones de dólares para 1982.

Reagan indicó en una reunión con los dirigentes republicanos que varios legisladores le habían informado que sus electores "quieren igualmente una disminución de impuestos" y que apoyaban el corte presupuestario.

El Jefe de la Bancada Republicana del Senado, Howard Baker, estuvo de acuerdo con Reagan y dijo que "la actitud hacia el

corte de impuestos es mejor que hace dos semanas".

El Presidente ha propuesto un 30 por ciento de impuestos general en un periodo de tres años, y una rápida eliminación de depreciación comercial.

Reagan está confiado en que puede mantener unida la coalición bipartita que le dio una impresionante victoria con su presupuesto, para repetirla con su propuesta de impuestos.

Por otra parte, parece que la Administración ya no espera lograr su meta de mantener un déficit de 55 mil millones de dólares para 1982.

El Secretario de la Presidencia, James Baker, le dijo al Servicio Noticioso New House, que la Admi-

nistración tendría que aceptar un déficit de 60 mil millones, y pedir prestado el resto del dinero.

Agregó Baker que "reuerden que éste será un déficit de Carter, no de Reagan".

El Secretario Interino de Prensa, Larry Speakes, declaró que la Administración tal vez no podrá "encontrar los fondos adicionales" por "factores económicos", y señaló que el Secretario de Hacienda, Donald Regan, había hecho la misma predicción la semana pasada.

El Secretario de Salud y Servicios Públicos, Richard Schweiker, estudió la decisión de Reagan sobre las propuestas de restaurar la solvencia del Sistema del Seguro Social.

El programa incluye beneficios reducidos para trabajadores que se retiran a los 62 años de edad, y otros incentivos para continuar trabajando después de llegar a la edad de jubilación de 65 años.



MITTERRAND CON SOARES.— París, mayo 12. El Presidente electo de Francia, Francois Mitterrand (izquierda), conversa en la puerta de su casa con el líder socialista portugués Mario Soares, con abrigo. (UNIFAX II de UPI).

Bolsa de Valores Sigue en Descenso en Francia

PARIS, mayo 12 (AP).— El Presidente Electo Francois Mitterrand, armado con su equipo de transición de poder, inició hoy contactos con los Partidos políticos, sindicato y otras organizaciones, en preparación para elecciones legislativas, que se espera sean convocadas el mes próximo.

Entretanto, el Mercado de Valores francés sigue en descenso por segundo día consecutivo, desplomándose algunas acciones hasta 20 puntos, reflejando la reacción negativa de los inversionistas a la elección de Mitterrand.

Mitterrand, triunfante en las elecciones presidenciales del domingo, designó al grupo de asesores que trabajará con el Gobierno saliente, previo a su toma de posesión prevista para entre el 24 y el 26 de mayo.

Mitterrand fue electo

para un mandato de siete años con un 51.75 por ciento de votos en su favor frente al 48.25 por ciento alcanzado por su rival el Presidente Valery Giscard D'Estaing.

El Presidente Electo ha indicado que no formulará declaraciones ni tomará medida alguna importante hasta que asuma el cargo como vigésimo primer Presidente del país, medida está dirigida aparentemente a evitar confusión y malas interpretaciones.

Se tiene entendido por lo tanto que no se designará a un nuevo Primer Ministro hasta que Mitterrand haya tomado posesión de su cargo oficialmente.

Laurent Fabius, vocero del Partido Socialista, subrayó que el Gabinete que Mitterrand designe con anterioridad a las elecciones

—Favor pase a la página 40.

Pdte. de Bolivia Domina Sublevación Militar

LA PAZ, mayo 12 (AP).— El Gobierno del General Luis García Meza superó la crisis militar planteada ayer por el Comandante de una de las principales unidades del Ejército, que se parapetó en su Cuartel tras exigir la renuncia del Presidente y el relevo de los altos mandos castrenses.

La Secretaria de Informaciones de la Presidencia informó esta madrugada que el Comandante del Centro de Instrucción de Tropas Especiales (CITE), teniente coronel Emilio Lanza, depuso su actitud y se presentó en la Séptima División, a la cual pertenece su unidad, para ponerse a disposición de sus autoridades.

Ayer por la mañana

Lanza pidió la renuncia del Presidente García Meza y la entrega del Gobierno a una Junta de Comandantes, tras acusar al régimen de "desgobierno, encubrimiento del narcotráfico... prepotencia y abuso" contra la población.

El pedido, formulado durante una reunión de unidades militares de la guarnición de Cochabamba, a 240 kilómetros al sudeste de aquí, y en presencia del propio Presidente, fue calificado por el Comandante del Ejército de "un acto bochornoso de indisciplina e inconducta profesional".

El Comando del Ejército anunció también que se tomarán "las medidas que corresponden, de acuerdo con lo dispuesto por el Código Penal Militar".

SIGUE BAJA EN BOLSA VALORES.— París, mayo 12. Escena de la sesión de hoy en la Bolsa de Valores parisina, que se vio afectada por segundo día consecutivo, por la elección del socialista Francois Mitterrand como Presidente de Francia. (UNIFAX II de UPI).